



京都ビジネス交流フェア 2018（第二回酒器コンテスト開催）

2月15日～16日 於 京都パルスプラザ

株式会社 神村製作所 義永 信一郎

2018年2月15日～16日の2日間、例年開催されております「京都ビジネス交流フェア 2018」に機青連の活動アピール、新入会員募集の目的で出展いたしました。また今回は昨年の忘年会にて、中村顧問の発案により実施した「機青連 酒器コンテスト」の第二回目を開催いたしました。

機青連の「ものづくり事業」は往々にして重厚長大で、前回の「ヤッターワン プロジェクト」でも相当の時間、労力を費やした結晶として、壮大で見事な出来栄えのオブジェを完成させ、達成感と満足感を得ましたが、その大きさや権利の扱いの難しさから、その後の成果につなげる活用には、かなりの苦慮を強いられているのも実情です。

大きさも手ごろで扱いやすいオリジナルの酒器に、各会員企業の技術の粋を盛り込み、コンテストという形式での競い合いを通じて、世間のニーズにマッチした技術の掘り起こしができれば、という思いで企画実施いたしました。また、そういった活動を発信することにより、新入会員の増強や、機青連活動の世間への認知度UPの狙いもありました。

2日間を通じ当初の予想を超える多くの方がブースへ来られ、合計 386 票もの投票をいただきました。皆様一様に真剣に酒器を吟味され、一方では金属加工の専門的知見から「この技術は素晴らしい」と評価されたり、また一方では「これは綺麗でお金を出してもほしいな」と、個人的嗜好から判断されたりと、様々な視点で自分なりの優秀作品を選定しておられました。



ご来場の方より、「ぜひとも日本酒のイベントで新酒と一緒に展示させてほしい」とか、「オリジナル製作品の展示会に出展してほしい」等、今後の広がりが期待できるお話もいくつかいただきました。基本的に機青連活動で直接ビジネスをするということはありませんが、今回の展示会、また第三回、第四回のコンテスト開催を通じ、機青連やその会員様の今後の発展につながればと思います。



本展示会及び酒器コンテストにご協力いただきました皆様と、企画の立案、展示アドバイスをいただきました中村顧問に、あらためて御礼申し上げます。

【 出展酒器 (24点) 】



- | | | |
|-------|------------|-----------------|
| 【金賞】 | 株式会社最上インクス | 『 shifukunomi 』 |
| 【銀賞】 | 株式会社神村製作所 | 『 井の中の蛙大海を知る 』 |
| 【銅賞】 | 株式会社佐々木工作所 | 『 ヒテっちゃん 』 |
| 【顧問賞】 | 高木金属株式会社 | 『 金芳華(きんぼうげ) 』 |